

## Fútbol | Segunda División

# El Oviedo pierde en Villaviciosa

## El Lealtad ofrece una buena imagen ante el conjunto azul

Lealtad  
Oviedo

2  
1

**Lealtad:** Javi Porrón; Miguel Obaya, Omar, Alex Blanco, Keko; Mendi, Alvaro Muñoz, Pablo Gállego, David Grande, Robert; y Juan.

En la segunda parte: Jose Luis; Ivón, Pliniella, Borja Vicent, Raúl, Raly, Adrián Llano, Yosu, Jandro, Juan Carús (René Montoto, min. 70) y Kilo.

**Oviedo:** Juan Carlos (Esteban, min. 46); Fernández (Diegui, min. 46), David Fernández, Christian Fernández (Varela, min. 46), Peña; Rocha (Torró, min. 61), Erice; Viti (Lula, min. 77, cambiado a su vez por Josin, min. 88), Edu Bedia (Héctor, min. 61), Susaeta; y Steven (David Álvarez, min. 65).

**Goles:** 1-0, min. 4; Juan, 1-1, min. 10; Rocha, 2-1, min. 23; Pablo Gállego, de penalti.

**Árbitro:** Alonso Prendes. Amarilla para el local Raly y Borja Vicent.

**Les Caleyes:** Más de mil espectadores.

**Villaviciosa, Antonio LORCA**

Un Oviedo con ausencias y en pleno procepción de construcción cayó ante un meritorio Lealtad en Les Caleyes. Los azules intentaron dominar e imponer un juego de combinación pero no lo tuvieron fácil ante un Lealtad muy ordenado y que dio una gran imagen en su primer test de pretemporada.

El conjunto azul tardó poco en darse cuenta de que se iba a encontrar ante un rival exigente. Un Lealtad dispuesto a aprovechar los

errores de su rival y que sabía a lo que jugaba. Esperar atrás y tratar de hacer daño con sus jugadores más desequilibrantes. Así llegó el primer tanto del encuentro: un error en una entrega del Oviedo le aprovechó Robert para hacer una gran jugada individual por la banda izquierda que concluyó en el tanto del ariete Juan.

Al equipo azul le costó darle velocidad al juego, algo normal a estas alturas. Llamó la atención la movilidad de un Edu Bedia del que todo el mundo espera que ofrezca su mejor versión esta temporada. Uno de los que parece que también espera mucho de él es Hierro, que en alguna ocasión le pidió que se acercara a la banda para darle indicaciones. El cántabro es un jugador diferente, un centrocampista creativo que puede encontrar espacios donde otros no los ven. Ayer no tuvo su mejor día, pero el solo hecho de verlo tan activo es una buena noticia para los azules. Rocha marcó en un disparo desde el centro del campo el tanto del empate a uno para los azules, Al nuevo jugador azul le costó encontrar su espacio en el centro del campo y se vio minimizado por la omnipresente figura de Erice. El navarro portaba el brazalete de capitán y por él pasaban la



Varela, controlando el balón ayer en Les Caleyes. | MARÍA GÓMEZ

mayor parte de los balones de su equipo. Unas veces para bien y otras para mal.

El gol de la victoria para los de Villaviciosa llegó unos instantes después en un penalti que el colegiado señaló sobre Pablo Gállego y que él mismo transformó. Cerca de la media hora de partido pudo empatar Edu Bedia en un remate a bocajarro que despejó Javi Porrón y tras el que también estuvo cerca de marcar Viti en el rechace.

En la segunda parte el Oviedo se enfrentó a un equipo totalmente distinto, puesto que el Lealtad cambió a todos sus jugadores. Los azules, en cambio, tan solo introdujeron tres futbolistas nuevos: Esteban salió por Juan Carlos, Diegui Johannesson por Fernández y Varela, que debutaba así con el Oviedo, por Christian Fernández. La posición de central que estaba ocupando Christian la cubrió Peña. Los centrales Verdés y Bor-

ja Gómez se quedaron fuera de la lista para este partido. También, Toché, Pereira y Vila.

El último debut del día fue el de Lucas Torró. Y el exjugador del Castilla fue uno de los que mejores sensaciones ofreció. El pivote dio criterio al juego del equipo en el centro del campo.

El partido entró en una fase gris en la primera media hora de la segunda mitad. El Oviedo no conseguía llegar con claridad y el Lealtad estaba satisfecho con lo ofrecido y sobre todo con un resultado que les da moral de cara al inicio de la temporada. La mejor ocasión del Oviedo en este tramo llegó en un centro de Susaeta que remató Torró de cabeza con potencia obligando al portero Jose Luis a realizar una gran intervención.

El Oviedo también consiguió inquietar por la banda izquierda, donde se pudo ver a un Varela con capacidad para desequilibrar y poner en problemas a sus defensores cuando se incorporaba al ataque. Pero fue por la otra banda donde llegó una de las más claras del partido para los azules. Un gran centro de Erice, que jugó todo el partido, lo remató Viti y de nuevo el guardameta de los maliayos estuvo muy acertado para evitar el tanto del empate en una acción en la que se lesionó el propio Viti.

El Lealtad consiguió finalmente el triunfo dando una buena imagen, de equipo serio, trabajador y con las cosas muy claras. Del Oviedo se vio sólo un esbozo de lo que Fernando Hierro quiere que sea. Le faltaban jugadores importantes, de los que marcan las diferencias. Y los que aún faltan por llegar y sumarse a un proyecto que va poco a poco empezando a tomar forma.

## Pelota | Semana Internacional del Grupo

# No fue suficiente jugar en casa para Durán y Fuente

## Hoy se celebran las finales de la competición gijonesa

Gijón, Paula MARTÍN

El frontón del Grupo Covadonga esperaba con ansia la semifinal en paleta entre los grupistas Pedro Durán y Héctor Fuente, recibidos con una gran ovación, y Sergio Martínez y Lander Goñi, en la Semana Internacional de Pelota. Sin embargo, "jugar en casa" no les supuso puntos a favor a los gijoneses ya que cometieron varios fallos, especialmente en el segundo set, cuando tuvieron cerca el empate. Esto supuso un bajón anímico para la grada, que ya veía la posibilidad de jugar un tercer set y, por ende, la posibilidad de la final. Eso sí, cada punto conseguido (7-15 en

el primer set y 12-15 en el segundo) fue celebrado por el frontón grupista con notables aplausos. Los pelotaris pamplonicas Sergio Martínez y Lander Goñi estuvieron más acertados y se convirtieron en finalistas. Terminó así un partido plagado de fallos y con tantos que no duraron demasiado, tónica que siguió en el siguiente partido. En pala corta, se enfrentaron Mítxel Fernández e Imanol Ibáñez a Pablo Fusto y Javier Labiano. Fue un partido en el que los errores cobraron su importancia también y en el que el tiempo entre punto y punto fue también escaso. Eso sí, era tal la intensidad que, en un golpeo,



Los gijoneses Durán y Fuente, durante su semifinal ante Martínez y Goñi. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Imanol rompió la pala y tuvo que cambiarla en pleno partido. El primer set acabó con un 14-15 a favor de Fusto y Labiano, mientras que el segundo se im-

pusieron por 9-15. Hoy se disputará la final de paleta con Ibarra y Irigoyen frente a Martínez y Goñi, mientras que en pala corta Laskoiti e Ibarra-

rai se verán las caras con Fusto y Labiano. Así como también se luchará por el tercer y cuarto puesto a las 9 de la mañana y por el remonte, a las 11.